

地籍調査に係る固定資産税の課税は公平か

～成果課税への移行に向け、ご理解とご協力をお願いします～



渡辺一文

清風クラブ

質

答

市長

地籍調査は、終了した町と実施中の町があるが、固定資産税は公平に課税されているか。

固定資産税における土地の課税は、原則として登記簿に登記されている地積によるものとされています。どこ

ただし、売買など土地の所有権移転があった場合は、全て地籍調査後の地籍で課税することとしております。今後は、地籍調査事業完了地における固定資産税の成果課税への移行に向け、ご理解とご協力をお願いします。

なお、成果課税への移行時期等は、今後納税者の皆さまにお示し、ご理解をいただきながら実施していくといと考えていきます。

ろが、地籍調査事業推進のため、地方税法の規定による固定資産評価基準に例外規定を定め、地籍調査後に地籍が増大した場合は調査前の地籍による課税を、地籍が減少した場合は、地籍調査後の地籍により課税とする特例を設けました。

質

答

建設課長

台風等の大風で通行不能となつた尾平上線は、どうなつてゐるのか。

11月1日に補修が完了しました。ただ、現時点では、舗装の計画はありません。



尾平上線の復旧は

～完了しました～

質

答

商工観光課長

カワセミ公園駐車場の安全柵は経年劣化が進み危険となつていて、整備はどうなつてゐるのか。

9月定例会で改修に係る補正予算の議決をいただき、本工事の発注を行つたところです。平成29年2月末に完了予定です。

カワセミ公園の整備は

～平成29年2月末に完了予定～



あか みね てる ひろ
赤峰 映洋

三岳会

高齢者の運転による痛ましい事故が、全国各地で続いている。都市部は交通手段が発達しているが、本市のように車がなければ、買物、医者へも行けない環境では、高齢者であろうが少々不自由な体でも車の運転をしなくてはならない。市と

答
総務課長

高齢者が多く集まる高齢者が多く集まる
い環境では、高齢者であるが少々不自由な体でも車の運転をしなくてはならない。市と
して事故防止策にどのように取り組むのか。

その他の質問
・支所機能のこれからについて

母子・寡婦福祉の充実は

～さまざまな取り組みを推進～

質

厳しい状況におかれ
た母子・寡婦家庭が増
加傾向にあり、その自
立支援が急がれている。
その取り組みと支援は
どうなっているのか。

答
社会福祉課
課長補佐

自立支援として、児童扶養手当の給付、母子家庭等自立支援給付金事業、ひとり親家庭の取り組みをしていま

子どもの貧困は、問題を抱える子どもや家庭は地域から孤立している場合があり、表面化しにくいがどう対応しているのか。

質

厚生労働省は、母子家庭の増加が子どもの貧困の一因という認識を示しており、市としては、母子・寡婦家庭に対し、経済的、精神的負担の軽減などにより、相談者に寄り添つた取り組みを進めます。

答
社会福祉課
課長補佐

高齢者の事故防止策は

～交通安全意識の高揚に努める～

質



シミュレーター体験